

« En quête de sens »

en présence du réalisateur Marc de la Ménardière,

le samedi 31 janvier à 20h

au cinéma les Studios à Brest

« En quête de sens » est un film documentaire réalisé par deux amis d'enfance qui s'étaient perdus de vue et se retrouvent 10 ans après. Ils font, ensemble, le constat partagé par un nombre croissant de citoyens : notre société occidentale est malade, prisonnière d'une logique qui engendre plus de destructions, d'injustices et de frustrations que d'équilibre et de bien être. L'impératif de croissance, de rentabilité économique à court terme prend aujourd'hui le pas sur l'intérêt général en dépit du bon sens.

Ils décident de tout quitter pour aller questionner la marche du monde, un voyage de 6 mois tissé autour de rencontres, de doutes et de joies, sur trois continents. 29 interviews ont été réalisés (Pierre Rabhi, Hervé Kempf...)



une soirée organisée
par « Le collectif brestois pour une transition citoyenne »

brest.transition@openmailbox.org - Twitter : @BrestTransition - <https://www.facebook.com/BrestTransition>